

**La huelga del metal es de todo el pueblo de Cádiz**

**¡Queremos un convenio digno!**  
**¡Queremos un futuro para la Bahía y nuestra juventud!**

# **Manifestación el lunes 30 • 18.00h**

## **Desde Dragados a la Plaza de Jesús en Puerto Real (Ayuntamiento)**

### **¡Acude con tu familia!**

#### **A todo el pueblo de Cádiz**

Como sabéis, los trabajadores del metal llevamos ya siete días de huelga. Y estamos en huelga no porque queramos, sino porque nos han obligado.

Una patronal avariciosa, voraz, que se llena los bolsillos a costa de nuestra precariedad y explotación, quiere que trabajemos como en el siglo XIX. Dicen que ellos crean la riqueza. Pero eso no es cierto. La riqueza la creamos los trabajadores y trabajadoras con nuestro esfuerzo, con nuestro sudor, con nuestras manos y nuestra inteligencia. Y estos empresarios lo quieren todo para ellos.

Estamos en huelga porque queremos un convenio digno y un futuro para la Bahía y para nuestra juventud. ¿Es pedir mucho? No, no es pedir mucho. Es lo justo.

Un convenio que reconozca desde ya el plus de toxicidad que nos arrebataron. ¿Acaso no realizamos trabajos penosos y llenos de inseguridad? ¿Acaso no han muerto compañeros en los tajos? ¿Por qué la patronal se niega a conceder lo que es justo?

Queremos recuperar el poder adquisitivo, una subida digna que haga frente a la inflación que devora nuestros salarios, a la carestía de la vida, a los precios de la vivienda que son inaccesibles para las familias gaditanas que trabajamos o estamos en desempleo. ¿Es pedir la luna?

Queremos que se acabe con la precariedad y que se cumpla el convenio en todas las empresas. ¿Somos unos radicales por pedir eso?



Esta es la realidad. Luchamos porque estamos hartos de retrocesos y de una condiciones laborales indignas.

Y también hemos dejado muy claro que no vamos a conformarnos con acuerdos vergonzosos, hechos a medida de la patronal y que no reconocen nuestras reivindicaciones. Sinceramente, estamos hartos de que, en mesas de negociación secretas, se dé la espalda a los intereses de los trabajadores y trabajadoras.

La lucha del metal gaditano está marcando un antes y un después. Está llenando de dignidad obrera a Cádiz y está despertando una simpatía impresionante.

Y ahora necesitamos dar un paso adelante, y que la patronal cerril que tenemos, que la Junta de An-

dalucía y el Gobierno central, entiendan que no vamos a parar hasta conseguir justicia. Y justicia es un convenio que nos respete y dignifique nuestras condiciones laborales.

Por eso invitamos a todo el pueblo de Cádiz, a todas nuestras vecinas y vecinos, a todas las familias, a la juventud, a todos los movimientos sociales a que nos apoyéis y acompañéis en la

**GRAN MANIFESTACIÓN DE ESTE LUNES 30 DE JUNIO, A LAS 18.00H, DESDE DRAGADOS A LA PLAZA DE JESÚS EN EL AYUNTAMIENTO DE PUERTO REAL.**

Será una demostración pacífica, llena de fuerza y solidaridad para gritar muy fuerte que

**¡Esta huelga la vamos a ganar!**  
**¡Ni un paso atrás en la lucha del metal!**  
**¡El pueblo unido jamás será vencido!**

